



Natur und Bienen statt Konkurrenzdenken

Viele glauben bei dem Gedanken an Handwerker an alte Klischees, aber nicht an Naturverbundenheit. Es gibt Handwerker, welche eine ausgeprägte Vorliebe für Bienen haben.

Das Steigenberger Hotel, die Firma Löw und wir die Firma Bau Linke luden zu einem lockeren Afterwork-Treffen in die Rittersbar des Steigenbergerhotel ein, aber nicht um über Übernachtungen, Flach- bzw. Ziegeldächer oder Mauerwerk und deren Abdichtung zu diskutieren und zu philosophieren, sondern sich gemeinsam über Bienen, deren Zukunft, deren Herausforderungen und deren Umfeld auszutauschen.

Das Ergebnis war ein geselliger, informativer und sehr schöner Abend, bei dem der eine oder andere Gast überrascht war, wie verbunden lokale Unternehmen ohne Konkurrenzdruck sein können.

Wir waren ein Teil davon und sagen Danke für diese Kooperation.